



# KÖLN INDIA WEEK

12.-22.06.  
2020

Kultur  
Wirtschaft  
Wissenschaft





# KÖLN INDIA WEEK

12.-22.06.  
2020



Die Köln India Week, die in diesem Jahr bereits zum 12. Mal in Folge stattfindet, setzt sich intensiv mit den bilateralen Beziehungen unserer beiden Länder auseinander.

The Köln India Week, which takes place for the 12th time in a row this year, deals intensively with the bilateral relations between our two countries.

Wir laden Sie herzlich ein zu einer Vielzahl hochklassiger Veranstaltungen aus Kultur, Wirtschaft und Wissenschaft.

We cordially invite you to discover the subcontinent through a variety of high-profile events from culture, business and science.

**Möchten Sie mitmachen oder uns unterstützen? Schreiben Sie uns eine Nachricht an [info@koelner-indienwoche.de](mailto:info@koelner-indienwoche.de)**

**Would you like to take part or support us? Please get in touch via [info@koelner-indienwoche.de](mailto:info@koelner-indienwoche.de)**

## Koordinatoren / Coordinators

